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-------------------------------------OBB & EARCATCHER---------------------------- 

 

RADIO REPUBLIK INDONESIA YOGYAKARTA  

MENYAMPAIKAN WARTA PAGI 

Pendengar,  

❖ Pemangku kepentingan di bidang pariwisata mengingatkan agar 

wisatawan tetap memperhatikan keselamatan selama musim liburan saat 

ini.// 

❖ Disdikpora DIY mencatat untuk tahun ajaran baru kali ini cukup banyak 

kuota siswa yang kosong.//  

Bersama saya   ……   inilah Warta PAGI selengkapnya. 

 

---------------------------------------MUSIK TRANSISI---------------------------------------- 
 

 
 
 
 



  

 
 

08-07-25/06:00/HARUN/Wisata Ubur-ubur di Pantai  

 
Satlinmas Rescue Istimewa wilayah Kulon Progo mengimbau agar wisatawan 

berhati-hati dengan kemunculan ubur-ubur di pantai.// Berita selengkapnya 

bersama reporter Harun Susanto.//  

 

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal : ……. 
SuaraAkhir : .......... 

Durasi :    0 mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 
 
Ctt:  
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MATERI VOICE : Harun 
 

Satlinmas Rescue Istimewa Kulon Progo meningkatkan kewaspadaan terkait kemunculan Ubur-

ubur di perairan selatan DIY/ akhir-akhir ini// Masyarakat juga diimbau mewaspadai terhadap 

hewan laut berbahaya tersebut// Koordinator Satlinmas Rescue Istimewa (SRI) Wilayah V/ Aris 

Widiatmoko mengatakan/ Ubur-ubur biasa muncul di bulan Juli sampai September akibat 

penurunan suhu perairan selatan// Kondisi ini membuat hewan laut mencari area yang lebih 

hangat di sisi utara// Hingga saat ini di Kulon Progo belum ada laporan penampakan Ubur-ubur// --

-insert---// Sari/ Warga Wates berharap pengunjung kawasan pantai berhati hati// Jika melihat ada 

ubur ubur bisa menjauh agar tidak menjadi korban// ---insert--- 

// Sari berharap/ pengawasan bisa ditingkatkan agar tidak ada korban Ubur-ubur// Harun Susanto 

RRI Melaporkan/// 



  

08-07-25/06:00/WAHYU/Wisata Keamanan Tempat Wisata 

 

Pemkab Sleman berupaya memastikan segi keamanan pada objek wisata 

menjadi perhatian utama, termasuk pada masa liburan sekolah kali ini.// 

Beritanya hadir bersama Wahyu Suryo.//  

 

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal : ……. 
SuaraAkhir : .......... 

Durasi :    0 mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 
 
Ctt:  
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MATERI VOICE : Wahyu 
 

Dinas Pariwisata Kabupaten Sleman memastikan/ segi keamanan destinasi wisata selama musim 

liburan sekolah/ dari tanggal 23 Juni hingga 13 Juli mendatang// Sebab/ Kepala Dinas Pariwisata 

Sleman Ishadi Zayid telah menerbitkan edaran keselamatan pariwisata/ yang harus dipatuhi para 

pengelola destinasi// ---Insert 1---     

Selain itu/ Ishadi Zayid juga meminta para pengelola destinasi wisata agar selalu memastikan/ segi 

keamanan wahana hiburan dan permainan di lokasi destinasi pariwisata// ---Insert 2--- 

Kepala Dinas Pariwisata Kabupaten Sleman Ishadi Zayid juga berharap/ tagline dolan sleman marai 

tuman betul-betul meresap di hati wisatawan// Sehingga ke depan/ pariwisata di Bumi Sembada 

selalu menjadi tujuan utama/// 



  

08-07-25/06:00/PRIMA/Wawancara Keselamatan di Objek Wisata 

 
Pendengar,  

Masa libur sekolah menjadi masa di mana objek wisata kebanjiran wisatawan. 

Lantas bagaimana edukasi tentang keselamatan di objek atau destinasi 

wisata harus dilakukan?// Berikut wawancara singkat Prima Hapsari bersama 

dengan Dosen Fakultas Geografi UGM, Djaka Marwasta, berikut ini.//  

 

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal : ……. 
SuaraAkhir : .......... 

Durasi :    0 mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 
 
Ctt:  
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08-07-25/06:00/ROSIHAN ANWAR/Pendidikan Kasus SPMB tingkat SMP dan SMA   

 
Ombudsman masih menunggu hasil kerja tim khusus yang dibentuk terkait 

carut marutnya Sistem Penerimaan Murid Baru SPMB tingkat SMP dan SMA 

di DIY sebelum memberikan rekomendasi kepada dinas pendidikan.// Berita 

selengkapnya bersama Rosihan Anwar.//  

 

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal : ……. 
SuaraAkhir : .......... 

Durasi :    0 mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 
 
Ctt:  
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MATERI VOICE : Rosihan Anwar 
 

Banyaknya kritikan terkait Sistem Penerimaan Murid Baru SPMB tingkat SMP dan SMA di DIY 

membuat Ombudsman Republik Indonesia ORI Perwakilan DIY membentuk tim khusus untuk 

menyelidiki carut marutnya SPMB tersebut. Kepala Perwakilan ORI DIY Muflihul Hadi menuturkan, 

pihaknya telah berkomunikasi dan meminta keterangan dengan dinas pendidikan di 

kabupaten/kota maupun Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga DIY. Muflihul menyebutkan ORI 

menduga ada persoalan data calon siswa yang membuat carut marutnya SPMB tahun ini.// ----- 

insert ------ // Muflihul Hadi melanjutkan, pihaknya mengapresiasi langkah dinas pendidikan yang 

mencoret sejumlah calon siswa atau murid yang dinilai melanggar aturan lewat SPMB jalur afirmasi 

dan juga mutasi. Sementara untuk rekomendasi kepada dinas pendidikan akan segera diumumkan 

hasilnya dalam waktu dekat.// ----- insert ------ // Terpisah, aktivis Jogja Corruption Watch 

Baharudin Kamba menyatakan, kasus dugaan penyelewengan dalam penerimaan murid baru tidak 

boleh berulang. Ia berharap pemangku kebijakan mengambil langkah serius untuk mencegah 

praktik kecurangan di masa depan.// ----- insert ------ // Proses SPMB di Yogyakarta, khususnya 

lewat jalur afirmasi dan mutasi mendapat kritikan karena dugaan kecurangan yang terjadi. Calon 

murid yang berasal dari kalangan mampu ditengarai menggunakan kuota afirmasi untuk dapat 

diterima di sekolah-sekolah favorit.// 



  

 
 
 

08-07-25/06:00/ALFI/Pendidikan Kuota Siswa Tak Terpenuhi 

 

Disdikpora DIY mencatat untuk tahun ajaran baru kali ini cukup banyak kuota 

siswa yang kosong. Mengapa demikian?// Berikut laporan selengkapnya 

bersama reporter Alfi Annisa Karin.//  

 

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal : ……. 
SuaraAkhir : .......... 

Durasi :    0 mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 
 
Ctt:  
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MATERI VOICE : Alfi 
 

Dinas pendidikan Pemuda dan Olahraga Disdikpora DIY/ mencatat adanya ratusan kursi di SMA dan 

SMK Negeri di DIY Kosong Pada sistem penerimaan murid baru atau spmb// Ratusan kursi ini 

kosong lantaran adanya sekolah yang kekurangan siswa ataupun siswa yang sudah diterima tapi 

tidak melakukan daftar ulang// Kepala bidang perencanaan dan pengembangan mutu pendidikan 

dinas Dikpora DIY, Suci Rahmadi merinci setidaknya ada 485 kursi kosong di SMA negeri dan 985 

kursi kosong di SMK negeri// ----- INSERT ------ // Agar kuota siswa tak kosong begitu saja dinas 

Dikpora DIY lantas membuka spmb jalur kuota cadangan// Jalur ini digulirkan pada 7 sampai 8 Juli 

2025/ siswa yang semula mendaftar di SMA atau SMK negeri tapi tidak lolos bisa kembali 

mendaftar lewat jalur ini// ----- INSERT ------ //Ketua spmb SMP N 9 Jogja Purnomo Basuki 

menuturkan tahun ini pihaknya menerima 252 siswa/ seluruhnya terbagi dalam 7 rombongan 

belajar atau rombel dengan jumlah 36 siswa di tiap rombelnya/ Purnomo menjelaskan ada 6 kursi 

kosong yang tersedia selama proses spmb 2025/ namun hingga hari ini 6 kursi kosong itu sudah 

terisi// -----INSERT ------// Nantinya daftar ulang pada jalur kuota cadangan pada 9 Juli/ sementara 

masa pengenalan lingkungan sekolah atau mpls akan dilaksanakan mulai 11 Juli 2025// 



  

 
 
 

08-07-25/06:00/NATA/Pendidikan Visi Peningkatan Sekolah  

 

Visi untuk meningkatkan kualitas sekolah di Kota Yogyakarta tengah disusun 

oleh Pemkot Yogyakarta.// Berita selengkapnya bersama Nata Dwi Harso//  

 

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal : ……. 
SuaraAkhir : .......... 

Durasi :    0 mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 
 
Ctt:  
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MATERI VOICE : Nata 
 

Pemerintah Kota Yogyakarta memiliki sejumlah visi untuk meningkatkan kualitas sekolah negeri 

yang berada di Kota Yogyakarta. Sejumlah visi ini penting untuk membangun dan mengembangkan 

potensi dan sumber daya sekolah yang ada di Yogyakarta. Dalam arahannya, Wali Kota Yogyakarta, 

Hasto Wardoyo menyampaikan sejumlah point penting guna mengingkatkan kualitas sekolah 

negeri. Point tersebut diantaranya adalah kuantitas dan kualitas sekolah negeri memadahi, Semua 

warga miskin bisa terlayani di Sekolah negeri, semua difable bisa dapat sekolah gratis, Sekolah yang 

paling rendah menjadi sekolah unggulan, Semua sekolah negeri bisa menjadi unggulan/Punya 

unggulan, Pendidikan Karakter sebagai muatan lokal sekaligus sebagai penanda keistimewaan. 

Selain juga menyatunya proses pendidikan sekolah dan perguruan tinggi dengan kampung dan 

masyarakat kota Yogyakarta. Walikota mengatakan pula  pentingnya Pendidikan karakter untuk 

membina siswa agar tidak menjadi orang bermasalah.// 



  

 

08-07-25/06:00/AJI/Infrastruktur Perbaikan Groundsill  

 

Untuk perbaikan jebolnya groundsill di Dam Srandakan maka Balai Besar 

Wilayah Sungai (BBWS) Serayu Opak akan segera melakukan pembangunan 

dam secara permanen.// Selengkapnya bersama reporter Aji Permono.//  

 

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal : ……. 
SuaraAkhir : .......... 

Durasi :    0 mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 
 
Ctt:  
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MATERI VOICE : Aji 
 

Balai Besar Wilayah Sungai (BBWS) Serayu Opak memastikan bahwa proyek pembangunan dam permanen 

di Srandakan, Bantul akan dimulai pada Agustus mendatang. PPK Operasi dan Pemeliharaan Sumber Daya 

Air II BBWS Serayu Opak, Riva Shofiarto mengatakan, proyek tersebut menindaklanjuti jebolnya groundsill 

Dam Srandakan pada 26 Januari lalu. Untuk penanganan darurat sementara, BBWS Serayu Opak juga telah 

melakukan pemasangan material batu boulder dan karung berisi pasir, meski berulang kali dihantam arus 

sungai Progo yang terlalu deras. Riva menambahkan, konstruksi dam permanen tersebut merupakan 

lanjutan dari penanganan darurat yang dilakukan sebelumnya// ------ insert ----- // Selain itu, ia juga 

menyebut jika kekeringan yang terjadi di tiga padukuhan wilayah Kalurahan Trimurti, dimungkinkan ada 

kaitannya dengan jebolnya groundsill Srandakan. Ia pun berharap masalah tersebut akan segera teratasi 

seiring dibangunnya dam permanen// ------ insert ----- //Lebih lanjut, proyek pembangunan dam permanen 

Srandakan sudah memasuki tahap lelang, dan diproyeksikan selesai pada akhir tahun ini. Skema 

pembiayaannya pun menggunakan Surat Berharga Syariah Negara (SBSN), bukan lagi dari APBN reguler.// 



  

08-07-25/06:00/ROSIHAN ANWAR/News Insert Penyidikan Korupsi Laptop 

 

Pendengar,  

Meski belum menetapkan status tersangka dalam dugaan korupsi kasus pengadaan 

laptop oleh Dinas Pendidikan Kabupaten Gunungkidul, aparat kepolisian telah 

menaikkan status penyelidikan kasus tersebut ke tahap penyidikan. Hal itu diakui 

langsung oleh Kabidhumas Polda DIY Kombes Polisi Ihsan. Kepada awak media, 

Ihsan menuturkan, modus yang digunakan adalah melakukan rekayasa dalam 

pengadaan perangkat Teknologi Informasi dan Komunikasi TIK pada tahun 

anggaran 2022 lalu.//  

------------- INSERT -------------- 

Pada bulan Juni lalu, jajaran Ditreskrimsus Polda DIY melakukan penggeledahan di 

Kantor Dinas Pendidikan Gunungkidul berkaitan dengan dugaan korupsi kasis 

pengadaan laptop TIK. Kasus tersebut diduga merugikan keuangan negara lebih 

dari 1 miliar rupiah. Aparat menyita sejumlah dokumen penting milik Dinas 

Pendidikan Gunungkidul terkait dengan dugaan korupsi yang terjadi.//  

Ctt:  

 

8 



  

 
 

08-07-25/06:00/ROSIHAN ANWAR/Olahraga Persiapan PSS Liga 2  

 
Dari sepak bola 

PSS Sleman siap mengarungi Liga 2 atau Championship musim depan. 

Latihan perdana sudah dimulai tim berjuluk Super Elang Jawa tersebut 

dengan sejumlah pemain pilar mereka.// Berita selengkapnya bersama 

ROSIHAN ANWAR.// 

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal : ……. 
SuaraAkhir : .......... 

Durasi :    0 mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 
 
Ctt:  
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MATERI VOICE : Rosihan Anwar 
 

Keseriusan untuk kembali ke kasta tertinggi persepakbolaan nasional ditunjukkan oleh PSS Sleman 

dengan memulai latihan perdana pada Senin sore di Lapangan Pakembinangun, Sleman. 

Menariknya, Pieter Huistra yang telah diangkat menjadi Direktur Teknik PSS tetap memimpin 

latihan para pemain PSS. Pieter sebelumnya menjadi pelatih kepala PSS, meski gagal 

menyelamatkan skuad Super Elang Jawa yang terdegradasi dari Liga 1. Ketika diwawancarai awak 

media, Huistra menegaskan, dirinya tetap optimis menyambut musim yang baru meski PSS berada 

di kasta kedua persepakbolaan nasional.// ----- insert ------ // Liga 2 yang musim depan bernama 

Championship Division tersebut menjadi tantangan baru bagi Pieter Huistra yang selama ini 

melatih klub-klub di liga teratas sebuah negara. Meski demikian, pelatih asal Belanda itu tetap 

menyiapkan PSS sebaik mungkin.// ----- insert ----- // PSS sendiri sejatinya telah menunjuk Ansyari 

Lubis sebagai pelatih kepala PSS musim ini. PSS juga tetap mempertahankankan sejumlah pilar 

utama seperti Cleberson, Gustavo Tocantins, Fahruddin Aryanto dan Kim Jeffrey Kurniawan.// 

Rosihan Anwar RRI melaporkan.//  



  

 
 
 

08-07-25/06:00/ATANG KOMENTAR 

 

Pendengar, 

Berikut akan kami hadirkan komentar sesuai dengan topik yang kami angkat 

pagi hari ini tentang “Edukasi Keselamatan Wisatawan Pada Musim 

Liburan” yang akan disampaikan pimpinan redaksi pemberitaan RRI 

Yogyakarta, Atang Basuki.//  

------------------------MASUK LAPORAN------------------------- 
SuaraAwal : ……. 
SuaraAkhir : .......... 

Durasi :    0 mntdtk. 

--------------------------------------------------------------------------- 
 
Ctt:  
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MUSIK TRANSISI 
 

WARTA PAGI 

 
 
 
 
 
 

 



  

 

 

 

Pendengar, 

Sebelum kami akhiri Warta Pagi kali ini, kembali kami sampaikan pokok-pokok 

berita.// 

❖ Pemangku kepentingan di bidang pariwisata mengingatkan agar wisatawan 

tetap memperhatikan keselamatan selama musim liburan saat ini.// 

❖ Disdikpora DIY mencatat untuk tahun ajaran baru kali ini cukup banyak 

kuota siswa yang kosong.//  

Demikian Warta Pagi kali ini, saya…..mengucapkan terima kasih atas 

kebersamaanya.// SELAMAT PAGI 

 
----------------------TUNE TUTUP-------------------- 

 
 


